

## Feuerwehr Göpfritz unterstützt RAIBA bei Bankstelleneröffnung

**Göpfritz/Wild** – Im Rahmen der Eröffnung der neu renovierten Raiffeisenbankstelle in Göpfritz/Wild führte die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild, auf Ersuchen von Bankstellenleiter Josef Höbarth, die Verpflegung der Ehren- und Festgäste durch.

Bankstellenleiter Josef Höbarth, welcher selbst langjähriges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild ist, konnte im Rahmen der Eröffnung, als Zeichen der Dankbarkeit für die spontane Unterstützung bei der Eröffnung der renovierten Bankstelle, an die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild zwei Absturzsicherungen übergeben. Josef Höbarth wies bei der Übergabe darauf hin, wie wichtig es ist, dass unsere ehrenamtlichen Feuerwehrmitglieder von Einsätzen wieder gesund nach Hause kommen.



Daher hat man sich seitens der RAIBA Waidhofen/Thaya, Bankstelle Göpfritz/Wild, entschlossen, auch aufgrund der zahlreichen Schneeräumeinsätze im vergangenen Winter, zwei dieser Absturzsicherungen an die Feuerwehr Göpfritz/Wild zu übergeben.



HBI Franz Litschauer und OBI Leopold Weidenauer übernahmen im Festakt, stellvertretend für die Feuerwehr Göpfritz dieses "Geschenk" und bedankten sich recht herzlich dafür.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild bedankt sich auf diesen Weg nochmals recht herzlich bei der RAIBA Waidhofen/Thaya, Bankstellen Göpfritz/Wild, für die Unterstützung.